



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Viernes 19 de marzo de 2007</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>C14.</b> Canal Catorce

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El rector de la UAQ **Raúl Iturralde Olvera**, anunció que será a partir del 2008 cuando se inicie la construcción de las instalaciones que estarán en los terrenos del antiguo aeropuerto. (NT)

## MUNICIPIOS

Listas las autoridades de Corregidora para recibir a los casi 5 mil turistas que se espera visiten la pirámide del Pueblito, por el equinoccio de la primavera de este año. (NT)

El Parque Industria El Marqués, podría tener un crecimiento económico cercano al 4%, por lo cual el Ayuntamiento ya analiza todo lo relativo a los cambios de uso de suelo. (TVA)

El Ministerio público estableció que se utilizara la prueba del polígrafo a **Noé Zárraga**, con el fin de aclarar las diversas versiones en torno a su agresión. En principio aseguró que aceptaba esta prueba, pero finalmente decidió no hacerlo, y desistirse de la denuncia, de acuerdo a un boletín emitido por la PGJ. Ante este desistimiento del Alcalde, la PGJ se demacra imposibilitada de continuar la investigación, pues el delito se persigue por querrela. (TVA)

El pasado viernes la PGJ del Estado aseguró que el edil **Noé Zárraga** se sometería al detector de mentiras, lo que él mismo había consentido en hacer, esto como parte de las investigaciones en torno al caso de la golpiza que recibió el alcalde, pero le tuvo miedo al detector de mentiras y luego de casi una semana de que fue golpeado el edil de Tequisquiapan dijo que no presentará cargos y a última hora decidió que no se sometería a la prueba del polígrafo. (NT)

Se metieron a robar a la casa del presidente municipal de Cadereyta **Abelardo Ledesma**; se presume que fue una ex trabajadora doméstica. (NT)

Habitantes de San Antonio de la Cal en el municipio de Tolimán, temen por la contaminación que existe en la zona debido a las caleras, sobretodo por la explotación de los materiales, por lo que piden a la autoridad intervenga en su caso. (NT)

